
Zunächst erläutert Herr Schröder den Antrag der FDP-Fraktion.  
 
Herr Viebach erläutert den Antrag der CDU- und SPD-Fraktion und macht deutlich, dass die 
Verarbeitung des Giebels aus energetischen Gründen für notwendig gehalten wird und lediglich 
die Instandsetzung der Fassadendämmung im vorderen Bereich nicht durchgeführt werden soll.  
 
Es folgt zunächst die Abstimmung über den Antrag der FDP-Fraktion. 
 
 
Beschluss:  
Der Rat der Stadt beschließt, den im Haushalt 2014 eingestellten Haushaltsansatz 
„Instandsetzung Turnhalle Jahnstraße Fassadendämmung“ zu streichen.  
 
Abstimmungsergebnis: 3 Ja-Stimmen (3 FDP) 

 37 Nein-Stimmen (16 CDU, 10 SPD, 6 UWG, 3 AL, proNRW, 
Bürgermeister) 

 
Der Antrag ist somit abgelehnt. 
 
 
Nun folgt die Abstimmung über den Antrag der CDU- und SPD-Fraktion.  


